
総 務 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

1. 開催日時 令和 3年 12月 23日（木） 午後 0時 42分 

 

2. 場  所 第 3委員会室 

 

3. 出席委員 中平委員長・上田副委員長・林委員・吉津委員・綾城委員 

江原委員・田中委員・ひさなが委員 

4. 委員外出席議員 なし 

 

5. 欠席委員 なし 

 

6. 執行部出席者 なし 

 

7. 議会事務局職員 堀局長・白井主査 

 

8. 協議事項 

廃棄物処理に関する事務事業調査について 

 

9. 傍聴者 なし 

 

10. 会議の概要 

・ 開会 午後 0時 42分  閉会 午後 0時 44分 

・ 審議の経過及び結果 

（別紙のとおり） 

 

上記のとおり相違ありません。 

 

令和 3年 12月 23日 

 

総務民生常任委員長    中 平 裕 二 

記 録 調 製 者    白 井 陽 子 

 



― 開会 12：42 ― 

 

中平委員長 すいません。時間が押してお疲れのところ、総務民生常任委員会

を開催いたします。発言は一応挙手のうえ、なるべく早く要件を済ませたいと

思いますのでご協力よろしくお願いいたします。まず、廃棄物処理に関する事

業を閉会中の所管事務調査とすることについて、皆さんのご意見があればお伺

いいたします。すいません、補足説明をいたしますと、はなもゆ、清掃センタ

ー、最終処分場の視察と。これを閉会中の所管事務調査にすることについて皆

様のご意見がありましたら。（「なし」と呼ぶ者あり）ないようでしたら、一応

この前の油谷の保健センターの見学のときに言いました、1月 26日の水曜日の

午前 9 時半から、最終的には午後 4 時半ぐらいまで、午前中清掃センター、最

終処分場の視察、午後はなもゆの視察ということで、そういうことで日程も所

管事務調査ということも決定させていただきます。よろしいでしょうか。（「は

い」と呼ぶ者あり）ご異議なしと認めます。それともう 1 点は、議長あてに提

出された公共工事における入札制度、これは協議会のほうがいい。（「そうです

ね」と呼ぶ者あり）すいません、ただいまより協議会に切り換えたいと思いま

す。 

 

― 閉会 12：44 ― 


